

今月もイベント盛り沢山  
総合総合総合  
学生たちの様子をご覧ください

SEITA MATSUMOTO  
NISSO だより

2月号

No.130

朝晩の冷え込みが増してまいりました。皆さま、どうぞお身体に気をつけてお過ごしください。



1年生 実習頑張りました！



教育実習に向けて模擬保育！



ながす未来館で講演会！

# 1年生 附属園実習 ❤

1年生は2回目の実習として、

附属園である「おおくらの森幼稚園」「おおくらの森保育園」で実習を行いました。

実習前には弾き歌いの練習にも

一生懸命取り組んでいました。本番では、うまくできた子も、少し悔しい思いをした子も。それぞれが大切な経験を積み、次につながる実習となりました。



# ダンスサークル講演会 in 長洲 ❤

ながす未来館を貸し切って、ダンスサークル講演会が開催！

昨年2月から準備を進めてきたこのイベント。当日は約150人ものお客様が来場し、会場は大盛り上がり！

日頃の練習の成果を存分に發揮し、笑顔と拍手に包まれた、忘れられない一日となりました。



# 校長室の窓から

オープンキャンパス

文責 高木

本校のオープンキャンパスは毎年10回以上開催。当日の受付用紙には参加者の誕生日記入欄を設けている。受付後すぐに本人の誕生花と花言葉を検索、参加を記念して私が画用紙に誕生花を描き始める。早いもので優に1000枚近く描いてきたことになる。中には2回3回目の参加もあり、同じ誕生花の参加記念品を謹呈するわけにもいかず、いつからか定かではないが飛び魚の飛んでいる姿を描くことが多くなった。

飛び魚は、マグロ・カツオなどの捕食者から逃れるための手段として飛ぶ。その距離は平均30m～50mのこと、条件によっては400mも飛んだ記録がある。飛び出す瞬間の時速は60km前後というから「すごい」。

飛び魚の絵に込める私の思いは、魚だって飛べるのなら・・・・「君だってとべるさ」だ。

